

<https://info.nodo50.org/Policias-infiltrados-en-los.html>



Policías infiltrados en los disturbios en Iraklio (Creta)

- Noticias - Noticias del mail -

Fecha de publicación en línea: Miércoles 10 de diciembre
de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Estoy en Grecia por una beca Erasmus y nos hemos encontrado con esta situación.

Antes de contar la situación en Iraklio, me gustaría recordar un par de cosas. En primer lugar me gustaría señalar que hace solo 35 años que derrocaron una dictadura por la fuerza. En esto jugaron un papel clave los estudiantes, los tanques del ejército entraron en las universidades matando a miles de ellos. El peso de la actividad política en este país lo llevan casi al 100% los estudiantes. Todos mis amigos griegos tiene alguien que estuvo envuelto en estos hechos. Esto hace que su forma de ver la política sea, por lo general, bastante más activa en lo que a manifestaciones y protestas se refiere.

También hay que decir que la tasa de paro juvenil es la más alta de Europa y los salarios son bajos (los mil-euristas aquí son setecientos-euristas, y el sueldo mínimo son 400 euros) pero el coste de la vida incluso algo mayor al español. A esto se une un gran incremento de la inmigración en los últimos años, en un país que no está preparado, ni por infraestructuras ni por mentalidad, para recibir tanta cantidad de inmigrantes. Esto hace que haya una gran masa de gente descontenta con el estado.

Este es el caldo de cultivo de los disturbios.

Ahora relato lo que está ocurriendo en la capital de Creta. Tras cuatro días de revuelta no queda un solo banco que no haya sufrido un ataque. Los enfrentamientos con la policía se recrudecen, en la manifestación de hoy en la plaza principal se les atacó con cócteles molotov y respondieron con gases lacrimógenos. La policía está actuando con muchísima más severidad, los arrestos crecen, hay registros indiscriminados y una grandísima cantidad de policía de paisano. El movimiento está empezando a desvirtuarse, al igual que en Atenas. La unión al mismo de personas sin ninguna base política (inmigrantes, jóvenes de clase baja, incluso niños y policías infiltrados) está haciendo mucho daño. Muchas de estas personas no saben dirigir toda la rabia que llevan en su interior, ni contra quien expresar su malestar por la situación actual en este país. En las últimas manifestaciones ya ha habido enfrentamientos entre este tipo de manifestantes y los que desde el primer día (sin importar la ideología) organizaron los actos y las protestas.

Me encontraba en la manifestación de ayer cuando en vista de que las agresiones iban a comenzar, decidí apartarme un poco lo que me permitió tener más perspectiva de lo ocurrido. En un momento de desconcierto, apareció un grupo de unos diez individuos vestidos como manifestantes, pero desde una dirección distinta a la de la protesta, lo que me llamó la atención. Este grupo de personas se integró en la manifestación e incluso lanzaban objetos, pero en pocos momentos tres o cuatro de ellos fueron detenidos junto a algún manifestante más.

Al dispersarse el grueso de la manifestación, nos refugiamos en casa de unos compañeros, donde pudimos observar por televisión cómo este grupo de manifestantes eran realmente policías de paisano que iban deteniendo a estudiantes por las calles una vez disipada toda la manifestación.

Esta es una práctica que se está extendiendo a toda Grecia, especialmente a Atenas.

Algunos amigos nos informan de enfrentamientos dentro de las manifestaciones con policías infiltrados. Estos fueron descubiertos al incitar y proceder al destrozo de propiedades no relacionadas con la protesta, siendo reconocidos como policías por algunos de los verdaderos manifestantes.

Policías infiltrados en los disturbios en Iraklio (Creta)

Mañana hay huelga general y manifestación de nuevo, realmente no sé, ni creo que nadie lo sepa, como va a acabar esto...

(Este mensaje nos ha llegado por correo electrónico, desde Creta)